El Ayuntamiento de Almonte celebra el Día de la Constitución junto a sus vecinos



p://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2024/Diciembre/Dia-06/DSC_09731.jpg)

El Ayuntamiento de Almonte ha conmemorado hoy el Día de la Constitución Española con un acto institucional celebrado en la Barriada de la Constitución, junto a sus vecinos. Presidido por el alcalde, Francisco Bella, el evento ha contado con la presencia de los diferentes grupos políticos y ha incluido un emotivo homenaje a los trabajadores municipales que este año han alcanzado su jubilación, reconociendo su dedicación y compromiso.

En su intervención, el primer edil ha destacado que "hablar de la Constitución es hablar de algo que hizo renacer la democracia en España. Un valor importantísimo y que debemos transmitir". Bella también ha subrayado que, con este acto, se ha querido dar protagonismo a la ciudadanía: "Quienes deberían tener hoy la voz son los ciudadanos. Por eso hemos querido traer este acto aquí, para que los vecinos de esta barriada formen parte de esta conmemoración".

El alcalde también ha puesto énfasis en la necesidad de reforzar el estado de bienestar, "algo que requiere educación para todos, salud pública y una serie de elementos que se consensuaron hace 46 años. A veces es difícil mantener en equilibrio. Pero es necesario que ese estado de bienestar lo mantengamos". En sus palabras finales, Bella recordó que "la Constitución la tenemos que hacer todos", invitando a la reflexión sobre el papel activo de la ciudadanía en la consolidación de los valores democráticos.

El concejal de Recursos Humanos, José Manuel Medina, ha destacado en el momento de los reconocimientos a los trabajadores que ahora se jubilan, el compromiso "constante y honesto" de estas personas. "Vuestra responsabilidad, integridad y pasión, construyen los valores que nos unen como equipo", ha señalado.

El acto, conducido por el concejal de Participación Ciudadana y Festejos, Tomás Ruiz, ha contado con las intervenciones de los portavoces de los diferentes grupos políticos. La violinista almonteña Rocío Medina, ha puesto la nota musical a este acto.

Un fin de semana lleno de actividades para toda la familia

La celebración del Día de la Constitución se extiende durante todo el fin de semana con un variado programa de actividades diseñado para el disfrute de los vecinos de la Barriada de la Constitución. Talleres infantiles, como pintacaras y castillos hinchables, compartirán protagonismo con espectáculos musicales, magia, y baile.

Entre los eventos destacados se incluyen el baile por sevillanas del taller municipal de Baile, la animación de Elvis Grano de Oro, la actuación del grupo Power Pop y la entrega de premios del concurso de fachadas. Además, las sesiones de DJ y un espectáculo de baile urbano pondrán el broche a unas jornadas marcadas por la convivencia y el espíritu festivo.

La plaza de esta barriada almonteña se convierte así en el epicentro de las celebraciones, con una cantina a precios populares. El Ayuntamiento ha animado a toda la ciudadanía a sumarse a estas actividades, en un fin de semana que celebra no solo los valores democráticos, sino también la unión y el compromiso colectivo.



http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2024/Diciembre/Dia-06/DSC_00341.jpg





http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2024/Diciembre/Dia-06/DSC_09351.jpg



http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2024/Diciembre/Dia-06/DSC_09971.jpg